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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 

de Barraute, tenue le 1er décembre 2010, à 18h. 

 

Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 

Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 

Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 

Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 

Madame Nancy Fiset, représentante des parents 

Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents  

 Madame Monique Plante, représentante des parents 

 

Sont absentes :  Madame Julie Cloutier, représentante des enseignants 

Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

 

 

 

Présences et vérification du quorum 

 

Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 

et déclare l’assemblée ouverte.  

 

 

CE-36-2010 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 

de madame Mélanie Fiset en y ajoutant les points suivants : 

 

  -Arachides; 

  -Date des prochains C.E.; 

  -Code de vie (Internet). 

ADOPTÉ 
 

 

CE-37-2010 Adoption du procès-verbal du 20 octobre 2010 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 

adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon en y apportant la correction suivante : 

 

 -Le stage dans la classe de 4e année n’était pas un « stage intensif ». 

ADOPTÉ 
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Rapport de la directrice 

  

Madame Auger nous informe des sujets suivants : 

 

 Le plan d’efficacité énergétique de la CSH; 

 

 L’engagement de madame Camille Goulet comme responsable du service de garde; 

 

 Départ définitif de M. Guy Baril comme directeur de la CSH. 

 

 

Convention de gestion 

 

Madame Auger nous informe de l’état actuel de la convention de gestion. Ce document devrait être 

adopté lors d’une prochaine rencontre. 

 

 

Présentation des états financiers 

 

Madame Auger nous présente les états financiers au 30 juin 2010. En somme, les résultats obtenus sont 

meilleurs que ceux anticipés au printemps. 

 

 

CE-38-2010 Règles d’admission dans les écoles 
 

Madame Auger nous présente le document portant sur les critères pour l’inscription des 

élèves dans les écoles pour l’année scolaire 2011-2012. Ce document est adopté sur 

proposition de madame Marie-Claude Tardif. 

ADOPTÉ 
 

 

CE-39-2010 Normes et modalités en évaluation des apprentissages 
 

Madame Auger nous présente le document portant sur les normes et modalités en 

évaluation des apprentissages en vigueur pour l’année scolaire 2010-1011. Ce document 

est adopté sur proposition de madame Nancy Fiset. 

ADOPTÉ 
 

Rapport des enseignants 

 

Madame Sylvie Gagnon a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 

 

 En maternelle, madame Dominique est de retour et tout se passe bien;  

 

 En 1ère année, la stagiaire, Marie-Soleil Bédard, offre une excellente contribution et est très 

contente de la collaboration des élèves des niveaux supérieurs; 
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 Dans la classe de 2e de madame Martine, il y a eu un atelier de confection de pantins qui a été fort 

apprécié. Christian Frenette a également fait la présentation du « Secret de Mia », un atelier portant 

sur les abus; 

 

 Madame Véronique, en 2e année, adore le milieu et elle entend débuter des ateliers sous peu; 

 

 En 3e année, les élèves ont participé à un atelier de broderie; 

 

 Les élèves de 5e année ont participé à un tournoi des Ingénieux qui s’est bien déroulé. Le degré 

multiple dans cette classe se déroule bien et monsieur Florent reçoit le soutien approprié; 

 

 Les élèves de 6e année iront voir le spectacle « In vivo » portant sur les saines habitudes de vie; 

 

 Pascale, la stagiaire dans la classe de madame Martine est satisfaite du milieu; 

 

 Les 25 ans d’enseignement de monsieur Florent seront soulignés ce 2 décembre; 

 

 Le 17 décembre aura lieu le spectacle de Noël à l’école. Par la suite, ça sera la marche au cœur du 

village. Les élèves se rendront au Pavillon d’hébergement pour y décorer un arbre. Les élèves de 

maternelle et de 2e année iront à l’intérieur pour chanter quelques chants aux personnes âgées; 

 

 Le 15 décembre, les élèves de la chorale de l’école participeront au spectacle de Noël de la chorale 

des Picolos, à Amos. En après-midi, les élèves de l’école assisteront à ce spectacle; 

 

 Les élèves du 2e cycle étaient responsables de préparer une activité de Noël. Accompagnés de 

madame Louise, madame Sylvie et madame Julie, ils seront responsables du courrier scolaire qui 

permettra à chaque élève d’envoyer des vœux de Noël; 

 

 Madame Sandra adore le dynamisme des membres du personnel et des membres de l’OPP; 

 

 Les élèves de 4e année sont allés visiter le musée minier de même que la mine Osisko. Le 17 décembre 

prochain, les élèves feront un « dodo à l’école »; 

 

 Marie-Claude nous informe que le 21 décembre, le comité de lecture a organisé une activité où 

chaque élève est invité à apporter à l’école son livre « coup de cœur ». Des équipes seront formées pour 

cette activité de lecture qui se tiendra à la 4e période. 

 

 

Rapport de la représentante de l’OPP 

 

  

  

Mélanie informe les membres que le profit réalisé avec la vente des pains s’élève à 2 027,80$ . 

  

Au festival du livre, un montant total de 2 431.49$ a été amassé en vente, ce qui équivaut à un montant 

de 1 215.45$ en livres retournés à l’école. 
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Pour terminer, un projet de « Culture à l’école » est proposé et accepté. Il s’agit d’une artiste joaillière 

qui viendra présenter son métier aux élèves sous forme d’ateliers de créations, et ce, pour tous les 

groupes d’âge. Les coûts seront assumés par le gouvernement et l’OPP. 

  

  

  

Questions diverses 

 

 

Arachides 

 

Mélanie Fiset fait remarquer qu’elle n’a toujours pas reçu d’information à l’intention des parents 

concernant les arachides à l’école. 

 

 

Date des prochains C.E. 

 

On rappelle qu’il serait intéressant que les dates des prochains C.E. soient publiées dans le journal 

Boum. La prochaine rencontre du C.E. est le 2 février. 

 

 

Code de vie 

 

Mélanie Fiset a remarqué que le Code de vie que l’on retrouve sur le site Internet de la commission 

scolaire n’est pas à jour. L’information sera transmise à la secrétaire. 

 

 

Liste des fournitures scolaires 

 

On a fait remarquer que la liste des fournitures scolaires comportait des erreurs. Certains prix sont 

inexacts. Cependant, les montants payés par les parents étaient justes. Les corrections nécessaires 

seront apportées à la liste. 

 

 

 

CE-40-2010 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Sylvie Gagnon. 

 

 

 

___________________________    ___________________________ 

Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 

 


